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本报讯 （见习记者 罗木
好 通讯员 杨灿荣）记者从广
东省云浮商会获悉，我市首个在天
津股权交易所挂牌上市的本土企
业、广东省云浮商会会员企业——
广东绿量电池材料科技股份有限公
司 （以下简称“绿量科技”） 于 7
月 30日上午在天交所成功挂牌上
市，股权代码 944015。该公司也
成为广东省云浮商会第一个在天交
所挂牌上市的会员企业，今后广东
省云浮商会将继续以此方式融资发
展一批企业。

据了解，天交所全称天津股权
交易所于2008年9月经国务院批准
在天津滨海新区设立，主要是为非
上市公司股权融资、挂牌交易，为
中小微企业、科技成长型企业提供
直接融资渠道，企业可在此基础上
更快地发展为上市公司（新三板、
主板发行股票），目前全国范围在
天交所挂牌上市的企业共有 626
家，绿量公司是全国范围在天交所
上市的第611家企业。

“绿量科技”原名云浮市绿量
电池材料科技有限公司，于 2015
年7月进行股份制改造，并更名为
广东绿量电池材料科技股份有限公
司，是我国第一家无铅环保锌锰干
电池的研发和生产企业，拥有两项
国家专利。该公司挂牌上市当日开
盘价为 8.00元/股，当日上午成交
价已上升至 10.28 元/股，总市值
14.92亿元。截至 7月 31日，公司
首轮融资 3000多万元，总市值达
15亿元。

本报讯 （记者 王金凤 温天
群）7月30日，两广七市报业联盟筹备
座谈会在广西梧州召开，来自广东茂名
日报社、西江日报社、云浮日报社和广
西梧州日报社、贺州日报社、玉林日报
社、贵港日报社的报社领导、采编和广
告经营部门负责人齐聚一堂，协商新形
势下传统媒体破困局、谋发展的路径和
方式。大家一致认为，兄弟报社联盟抱
团发展可以整合各项资源，推动报社之
间交流、交融，相互学习、取长补短，实
现互惠互利，促进报业发展。

与会代表对联盟的可行性进行了
深度探讨，并达成了联盟的初步构
想。在新闻宣传合作方面，设想分初
级、中级、高级三种合作模式。其中，
初级模式的合作方式是联合采访，针
对联盟城市的热点焦点，定期组织两
广七市报社记者，开展联合采访活
动。各报社根据各自的采访和版面实
际，独立安排刊发稿件和版面。中级

模式的合作方式是稿源共享，每个报
社分别将各市重大的区域时政、经济
新闻、社会新闻、深度报道上传到共享
平台，各报社可自行选用，从而实现新
闻资源共享。高级模式的合作方式是
版面共享，每个报社分别将各市重大
的区域时政、经济新闻、社会新闻、深
度报道上传到共同搭建的新闻共享平
台，每周由联盟中的一家报社，按约定
的稿件要求、版面规格、版面数量，轮
流负责从平台中选取稿件，并编排成
大样版面。该版面除在该报刊发外，
还同时在其他联盟报社同步刊出。

在报业经营合作方面，大家认为，可
以通过版面互换、版面共享在广告客户
资源方面开展合作。同时，可以在旅游、
会展、电商等方面开展多元经营合作。

两广七市的报社进行联盟合作，
不仅有利于各报社资源共享、互惠互
利，还将进一步扩大各报社的影响力
和辐射力，推动区域经济的合作发展。

本报讯 （记者 罗强 特约记者
叶锦生） 7月 31日，记者在云浮市名特
优新农产品展示暨 2015年郁南无核黄
皮推介会上了解到，除了一如往届的展
品多、人流多以外，今年展会最大的特色
是电商平台的加入，其倡导的精品路线
不但使郁南无核黄皮提高了一个档次，

同时也在果品保鲜、运输等方面有效改
善了鲜果销售的老问题，得到种植户、行
业协会、客商的好评。据悉，目前该县利
用电商平台销售无核黄皮 110吨，金额
330万元，为该县农产品销售、品牌打造
起到有效促进作用。

广东优越鲜农业科技有限公司负责

人钟国才告诉记者，他们公司从2006年
开始经营干果、深加工水果等品种，去年
开始投入鲜果经营。“我们的目标是把农
产品优质化，做高品质水果，目前经营品
种包括珍珠石榴、百香果、无核黄皮、荔
枝、金黄芒、夏威夷坚果等。主要面向珠
三角市场，与各地行业协会、大水果流通

商合作，把郁南的好产品宣传、销售出
去，今年产值已经达到 100多万元。下
一步，我们将扩大平台合作，立足本地，
面向全国做好基地服务，今年我们与国
内大型电商平台佳鲜农庄合作进行得很
好，与京东商城、苏宁易购等的合作正在
洽谈之中，希望能更上一层楼，把郁南的
名优水果推向全国。”钟国才说。

“今年黄皮丰收了，相比去年产量成倍
增长，我们一直担心价格问题。电商平台
拓宽了我们的销售渠道，提高了出货率，加
上出货速度、包装的提升，让我们丰产增收
成为现实。”展会现场，果农陈先生说。

本报讯 （记者 区云波 刘烁
见习记者 吴天喜 特约记者 叶锦
生） 7月31日上午，由市农业局、郁南县
人民政府主办和广东省电子商务协会、
市商务局协办的云浮市名特优新农产品
展示暨 2015年郁南无核黄皮推介会在
郁南县城九星湖广场隆重开幕，郁南无
核黄皮等 70多个全云浮的名特优新农
产品集中亮相。本次展会有来自市内共
42家农业企业、农民专业合作社、家庭农
场，参展产品逾70种。省农业厅副巡视
员陈正辉，副市长金圣宏，以及省直、市
直相关部门和各县（市区）有关领导及各
界代表等参加活动开幕式。

陈正辉在致辞中说，近年来，云浮农
村综合改革、特色农业和农产品质量安
全等工作都进入了全省先进行列，为全
省农业农村的发展提供了宝贵的经验。
云浮充分利用资源优势大力发展特色现
代农业，郁南更是其中的佼佼者，先后被
评为“全国农业标准化示范县”、“中国无
核黄皮之乡”、“中国柑桔产业龙头县”，
希望云浮市、郁南县进一步加大农业品
牌建设力度，进一步宣传推介郁南无核
黄皮等云浮名特优新农产品，促进云浮
现代农业持续、稳定、健康发展。

金圣宏在致辞中代表云浮市人民政
府对活动的成功举办表示热烈祝贺。他
说，此次展览会打开一扇了解云浮绿色、
安全、特色、生态农产品的窗口，让更多
的领导、专家、客商、新闻记者关注云浮、
支持云浮，更有效地吸引和聚集更多的
生产要素，把云浮的生态优势、产业优势
转化为经济优势、市场优势，进一步延伸
产业链，提升产业化水平，使云浮现代特
色农业这块牌子在全省、全国范围内擦
得更亮，叫得更响，让更多的云浮优质特
色农产品走出广东、迈向全国、走向世
界。

据了解，活动共设云浮市名特优新

农产品展销区19个、郁南名特优新农产
品展销区19个，参展产品来自市内共42
家农业企业、农民专业合作社、家庭农
场，包括：种植类的无核黄皮、巴戟、石
斛、茶叶、沉香等；养殖类的鸡蛋、蜂蜜
等；加工类的无核黄皮饼、“同乐健”香
米、十二岭果酒、南乳花生、话梅、托洞腐
竹、山茶油等，琳琅满目的名特优新农产
品吸引了众多市民眼球（如图）。

据介绍，我市近年来推进农业品牌
建设成效明显，全市已发展特色农业基

地 700多万亩，优势农产品示范基地 65
个，拥有的广东省名牌产品（农业类）达
26个，有效的无公害产品认证数 43个、
绿色食品认证数20个、有机食品认证数
1个，地理标志产品14个，国家驰名农产
品商标1个。郁南作为中国无核黄皮之
乡和广东省无核黄皮集散地，全县无核
黄皮种植面积7.2万亩，产量2.1万吨，产
值约2.1亿元。今年，该县在省电子商务
协会支持下，以建设农产品电子商务产
业园为载体，集优成势，着力打造区域农

产品电子商务交易平台。
开幕式上，还举行了云浮首家农产

品电子商务产业园——郁南园揭牌仪
式，郁南县人民政府与广东省电子商务
协会签订战略合作协议；郁南县政府还
为郁南无核黄皮品牌代言人、广东南方
电视台特邀主持舅父新（梁万新先生）颁
发品牌代言人证书，并现场签订无核黄
皮购销合同 5宗、名特优新农产品购销
合同5宗，合同金额达2.8亿元。

本报讯 （见习记者 罗木好
通讯员 蓝凯） 7月31日上午，市委
常委、组织部部长罗小聪到市直工委
调研机关党建工作，要求市直机关各
级党组织要坚持围绕中心服务大局，
继续抓好机关党建工作。

在听取了市直工委负责人关于机
关党建工作的情况汇报后，罗小聪充分
肯定了近年来机关党建工作所取得的
成绩。他指出，在抓机关党建工作中，
市直工委全体干部做了很多工作，体现
了优良的工作作风和良好的精神面
貌。罗小聪强调，市直机关各级党组织

要进一步加强服务意识，结合部门职
能，服务大局、服务群众、服务基层，为
完成好市委、市政府中心工作提供组织
保障。同时，他还寄语市直机关工委党
员干部要加强学习，进一步提升工作水
平；要加强督查，尤其要结合当前正在
开展的“三严三实”专题教育活动，加大
督查力度，对发现的好经验、好典型加
以总结推广，对发现的问题采取措施解
决；要加强创新，在工作方式、活动载体
等方面加大创新力度，通过培树典型、
创建特色、做好品牌，不断提高机关党
建工作科学化水平。

罗小聪到市直工委调研时要求

提高机关党建工作科学化水平

我市名特优新农产品亮相郁南
现场签订购销合同10宗金额达2.8亿元

把名优水果推向全国
郁南利用电商平台销售无核黄皮110吨

本报讯 （见习记者 黄洋） 7
月 30-31日，省粮食局副局长林善为
率省粮食督查组到我市开展粮食安全
责任届满前考核以及地方储备粮规模
落实和粮库建设情况督查工作。副市
长何婧向督查组汇报我市 2013-2014
年粮食安全责任落实、地方储备粮规
模落实和粮食仓储设施建设等情况。

两天来，督查组先后到郁南、云城
等县区，经现场检查、查阅材料、听取
汇报，督查组对我市工作给予充分肯
定，认为我市较好落实了 2013-2014
年粮食安全责任，在粮食储备落实、仓

储设施建设等方面取得了良好成效。
要求我市下一步加快各级粮库建设，
督促各地抓紧落实，确保完成今年新
增粮食储备任务。

何婧指出，我市各级政府高度重
视辖区内粮食安全责任，严格管理粮
食经营市场秩序，切实加强粮食质量
安全管理和安全生产监督检查，维护
全市粮食流通正常秩序。据统计，
2013-2014年我市储备粮收储和商品
粮粮源较充足，粮食供求整体平衡；我
市粮食播种面积、粮食总产量、粮食储
备任务及粮食风险基金均完成实绩。

省督查组到我市开展粮食安全责任届满前考核

加快各级粮库建设 确保完成储备任务

本报讯 （记者 朱觅 通讯员
云纪宣） 7月31日上午，全市纪检监
察机关 2015 年上半年工作总结会在
云城召开。会议传达贯彻全省纪检监
察工作上半年工作总结会议精神，总
结了上半年我市党风廉政建设和反腐
败工作，部署下半年工作任务。市委
常委、市纪委书记郑成桑强调，要聚焦
纪律建设，切实抓好我市党风廉政建
设和反腐败工作。

郑成桑指出，上半年，全市纪检监
察机关在坚持党委统一领导，推动“两
个责任”落实；加大纪律审查力度，保
持惩治腐败高压态势；深入落实中央
八项规定精神，持之以恒纠正“四风”；
坚持标本兼治，推动源头治腐；持续深
化“三转”，推进纪律检查体制改革等

工作均取得了明显成效。
郑成桑要求，全市各级纪检监察

机关和干部要深刻领会全省会议精
神，一要突出加快纪检体制改革；二
要突出抓好纪律审查工作；三要突出
推进基层线索排查；四要突出深入整
治“四风”；五要突出加强法规制度建
设和教育。要严格按照“忠诚、干净、
担当”和“三严三实”要求，全面加强纪
检监察领导班子和干部队伍建设。要
把领导班子建设摆在首要位置，增强
学习意识、政治意识、担当意识、团队
意识和卓越意识，切实增强班子的凝
聚力和战斗力；要把纪律挺在纪检监
察队伍建设前沿，锻造执纪铁军；要加
强学习培训和实践锤炼，提高履职能
力。

郑成桑在全市纪检监察机关工作总结会强调

切实抓好党廉建设和反腐工作

在市公安局警犬基地，有一批特殊的
警察，他们的主要职责是训练警犬，与犬
相伴，工作相对封闭、单调，但他们却乐在
其中、无怨无悔，他们就是警犬训导员。

它们英勇善战、训练有素，能完成各种
复杂的指令，无论是搜寻现场证据、根据气
味追踪嫌疑人还是搜寻爆炸物、毒品……
在打击各类违法犯罪活动、处置各类突发
事件、缉私缉毒、服务群众等方面发挥着举
足轻重的作用，它们是民警们“无声的战
友”，它们有着响亮的名字——警犬。

7月 29日上午，天气炎热，在位于云
城区腰古镇的市公安局警犬训练基地，警
犬们正在训导员发出的指令下，有条不紊
地进行训练，立、坐、跑、跳跃，动作毫不含
糊……警犬“追风”在跨越高空断桥和跨
越障碍墙时表现不俗，每次成功完成科目
后，它总会主动跑到训导员李伟健身边又
舔又蹭，撒娇卖萌。虽然很是心疼自己的
警犬，但李伟健依旧严格地督促它完成余

下的训练科目。“每天早晚天气凉爽时都
会进行各类环境和针对性科目训练，一般
1至 2小时。”训练结束后，李伟健急忙给

“追风”喂水补充体力。所谓严师出高徒，
虽然训练时训导员对警犬要求极为严格，
但每当有新训练科目，训导员们都会给警
犬买一些“零食”作为“劳军之用”，对表现
好的警犬进行“犒赏”。

对于训导员来说，训练警犬是苦乐
相随，每一名训导员身上多少都会有些
抓伤、咬伤，那是与警犬一起成长的“纪
念”。为了增进与警犬的感情，在高强度
的训练之余，还需要陪警犬玩耍、互动，
像对待朋友一样关心与呵护他们。“训练
后都会放松一下，但时间不宜过长，不能
降低警犬兴奋性。”李文飞警官说。

为了推进刑事技术建设，促进打击
防范能力提高，经市公安局党委研究决
定，于 2014年 1月 7日，正式成立了我市
首个警犬基地，整个警犬基地占地面积
约20亩，由训导员宿舍、警犬宿舍和一个
训练场组成，各种功能房及配套训练设
施一应俱全。这填补了我市警犬技术的
空白，开启了我市公安刑侦事业的新天
地，在维稳处突、侦查破案等方面工作发

挥积极作用。在短短1年多的时间内，警
犬基地从刚成立时人员 6 人、警犬 2 只
（防爆犬与缉毒犬各1只），发展到现在带
犬民警9人，警犬7只。

“如今警犬队涵盖了缉毒、搜爆、物证
搜索和城市追踪等多个功能，目前正准
备培训一只山地追踪犬。”看到警犬队逐
渐壮大，市公安局刑警支队刑科所副所
长林居华颇为欣慰。他告诉记者，目前
警犬队正加强防暴方面的针对性训练，
以应对各类突发事件。

平常，训导员带领警犬们克服困难
强化训练，蓄势待发。在战时，警犬们频
频亮相实战中并屡立战功。

2014年 5月 16日凌晨，训导员李文
飞、刘志文、李石洪携带警犬“小V”和“比
利”协助市、区两级缉毒民警在河口高速
收费处从一辆黑色小汽车内查获海洛因
200克并抓获贩毒人员两名，后又协助高
峰派出所民警在一家居民楼内查获海洛
因约5克并抓获贩毒人员一名。

2015年大年初一晚 10时许，云城区
迳口鹏石村委，一名孩童走失在山中。
接到指令后，训导员邓金华、李伟健携带
警犬“追风”前往支援。“由于当时已是深
夜11点多，天空下着小雨，山间的雾气较
重，各种驳杂的气味给警犬的搜寻带来
很大的困扰。”李伟健说。时间紧迫，邓
金华、李伟健带着“追风”迅速在小孩鞋
子上提取到嗅源，从村口一直追踪至村
外后山，在跋涉了大约 4公里后，基本锁
定孩子走失的方向和范围，并成功引导
民警和村民找到了走失的孩童。

据统计，自警犬基地成立以来，共出
警近20次，协助搜缴各类毒品近700克，
抓获各类犯罪嫌疑人一批，在一些案件
侦破上起到了重要的作用。

据了解，基地还定期组织民警前往
省公安厅警犬基地进行培训，提高业务
水平，不断扩大用犬条件，提升民警和警
犬的实战能力。

“我们警犬基地每天做的就是出警
和准备出警。”林居华说。
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共商合作发展大计

特殊的警察和“无声的战友”
——走进市公安局警犬基地

□本报记者 周洲 实习生 贺志平 通讯员 陆鸣宝 廖国健

绿量科技成功挂牌上市
为我市首个在天交所挂牌上市企业
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本报讯 （特约记者 梁方武
通讯员 谭笑德） 7月 31日，副市长
肖向荣一行到罗定市调研该市 2015
年公路大修工作，要求各相关单位要
形成合力，逐一解决遇到的问题和困
难，将这项工作做实做细做好，改善当
地百姓出行。

肖向荣一行先后深入到省道S369
线、县道罗平——古榄、金鸡——
塘、罗城——苹塘等公路现场实地察
看，每到一处肖向荣都仔细查看待修
的路面情况，并就项目概况、技术标
准、工程造价、质量控制、安全生产及

工作措施等问题与相关负责人进行亲
切讨论，并提出具体意见和要求。

肖向荣指出，罗定交通发展条件良
好，全市路网结构进一步优化，公路等
级水平明显提高，为经济社会发展提供
了畅通、安全、舒适的公路通行环境。

肖向荣强调，各相关单位部门要统
一认识，加强沟通协调，达成共识，形成
合力，逐一解决建设过程中遇到的问题
和困难，并不断总结成功的经验，将该
项工作做实做细做好。各施工单位在
确保安全施工和工程质量的前提下，进
一步加快推进项目建设进度。

肖向荣到罗定调研公路大修工作时要求

做实做细工作 加快项目进度


